



FIESTA DE LOS
SANTOS
FELIPE
Y
SANTIAGO EL
MENOR,
APÓSTOLES

MAYO 3



Felipe era de Betsaida, de la ciudad de Andrés y Pedro. El evangelista Juan cuenta que Felipe fue de los primeros que Jesús llamó a su lado, precisamente al día siguiente que a Andrés y a Pedro. «Al día siguiente, Jesús quiso partir para Galilea. Se encuentra con Felipe y le dice: *Sígueme.*» Impresionado, Felipe se encontró con Natanael (también nombrado Bartolomé) y le dijo: «Ese del que escribió Moisés en la Ley, y también los profetas, lo hemos encontrado: Jesús el hijo de José, el de Nazaret» Más adelante nos volvemos a encontrar con Felipe en la multiplicación de los panes.

Santiago el Menor era de Caná de Galilea, y su padre se llamaba Alfeo. Era primo de Jesús. San Pablo afirma que una de las apariciones de Jesús Resucitado fue a Santiago. Y el libro de Los Hechos de los Apóstoles narra cómo en la Iglesia de Jerusalén era sumamente estimado. (Lo llamaban «el obispo de Jerusalén» y «el santo»). San Pablo escribió, «Santiago es, junto con Juan y Pedro, una de las columnas principales de la Iglesia». Cuando los apóstoles se reunieron en Jerusalén para el primer Concilio o reunión de todos los jefes de la Iglesia, fue Santiago, el que redactó la carta que dirigieron a todos los cristianos (Hechos 15). Redactó «La Carta de Santiago» que famosamente escribe: «La fe sin obras, está muerta».